



Chapelle de la Rivière Pentecôte

Madame Marie du Sacré-Cœur

Une religieuse, qui signe *Madame Marie du Sacré-Cœur*, a publié, il y a quelque temps déjà, un livre dont M. l'abbé Naudet a fait la préface, et qui a été présenté au public par *l'Univers-Monde*, avec force louanges et recommandations pour l'œuvre que cette dame voudrait fonder.

Ce serait une école normale supérieure pour les religieuses enseignantes des diverses congrégations. Plusieurs évêques ont répondu aux communications de Mme Marie du Sacré-Cœur par des lettres où l'on trouve plus de politesses que d'approbations. D'autres se sont élevés contre ce projet : Mgr Turinaz, évêque de Nancy, par des articles publiés dans le *Correspondant* ; Mgr Isoard, par une adhésion publique au "jugement sévère et si solidement motivé" de Mgr Turinaz.

"Le principe qui a inspiré cette œuvre, dit Mgr l'évêque d'Annecy, est radicalement faux ; ses conséquences, s'il venait à être appliqué, seraient fatales."